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促進會展業在深合區的發展

　　新冠疫情依然持續，本澳經濟前景存在眾多不明朗因素，會展業與
本澳大部分的企業一樣受到巨大的衝擊，普遍經營困難。根據統計局的
資料顯示，2021年的會展業相關數據與2019年相比，不論是會展項目舉
辦的數量、與會者及入場觀眾都大幅下跌。
 
　　文旅會展商貿產業是《橫琴粵澳深度合作區建設總體方案》明確提
到的作為支持澳門的四大新興產業之一。特區政府除了持續關注市場的
動態，透過會展業發展委員會機制，以及與業界保持溝通等多方渠道收
集不同的意見，並因應特區政府制定的公共財政資助制度，優化及調整
現行有關會展專項扶持措施，為目前的會展業發展提供支援之外，亦要
研究中、長期的支持及鼓勵措施，讓澳門的會展業利用好自己的優勢和
深合區的優惠政策，立足澳門之餘，在深合區甚至未來在大灣區，找到
更長遠的可持續發展方向，提升業界的綜合實力和競爭力。
 
　　因此，本人提出以下質詢：
 
　　一、請問有關當局會否利用深合區的政策優勢，積極與橫琴或者業
界探索研究何種展會、何種形式適合走進深合區甚至大灣區舉辦？會否
爭取跨境聯合舉辦一些國際性或全國性的會議及展覽項目？
 
　　二、請問有關當局會否與內地溝通加快建設深合區會展硬體及其配
套設施，將硬體短板補上？如何與橫琴方面建立互信互動的關係，加快
推進各項政策措施配套落實落地，例如為來澳參展的產品、跨境聯展人
員出入境、進境物品的稅項等制度上提供更多方便、靈活和彈性，加快
暢通琴澳在會展方面的人流、物流和資金流？

　　三、請問有關當局會否推出相應的優惠及激勵政策，協助會展業界
進入深合區或者大灣區發展？或者會否研究將對會展業的扶持及獎勵政
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策延伸到深合區，為澳門的會展業帶來更大的發展空間？
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